

¿Cuáles son los próximos planes del enemigo?

Sumo Sacerdote HC 666

[Septiembre 17, 2021](#)

StyleCoin dijo:

¿Agenda climática? ¿Ciberpandemia? ¿Guerra? ¿Alguien tiene una estimación?

Como todos sabemos, los judíos tienen una agenda específica que tiene múltiples capas. Casi todo esto ya ha sido expuesto. La gente ha estado investigando esto durante décadas. Poco a poco, casi todo ha sido expuesto y todavía está siendo expuesto.

La "minoría marginal" que creía en estos asuntos en los años 80 o 90 y eran los "locos de la conspiración" en realidad ahora son aproximadamente la mitad de la población humana. Si la mitad es una estimación generosa, la mayoría de la gente sabe hacia dónde va esto. Se está produciendo un cambio importante.

Los verdaderos NPC sin alma se convertirán en una minoría marginal a este ritmo de despertar popular en el futuro. A medida que la humanidad se vuelva más y más consciente (esto no va a suceder mañana, pero aún así), estos NPC totales deberían ser ridiculizados donde sea que se encuentren para que despierten de este profundo sueño inducido por el enemigo.

En el futuro, sólo los idiotas serán aquellos que no entiendan lo que está pasando con el enemigo, y aquellos que no lo entiendan, lo harán sólo por ignorancia voluntaria, NO por falta de información como en el pasado.

Para muchos, esto parece un logro pequeño, pero es un GRAN logro para la humanidad. Está sentando un precedente importante para la evolución humana que nunca antes había existido.

La gente estuvo ajena a esto durante siglos. Entrar en la Era de Acuario será realmente difícil para ellos, ya que siempre fueron una raza alienígena y siempre dependieron de hacer conspiraciones contra la humanidad.

También son conocidos por aprovecharse de los débiles, los vulnerables y, en general, prosperan con la miseria de la humanidad como un hongo prospera con frutas podridas.

Esto siempre dependió de la falta de conocimiento por parte de la gente. Esa es la razón por la que el ataque más importante que hicieron en la Edad Media, ser alfabetizado, fue literalmente prohibido. Por supuesto, la espiritualidad te quemaría instantáneamente. La lista nunca termina aquí.

¿Agenda de "crisis" climática? Seguro. Han estado haciendo esto durante muchos años y se intensificará.

¿Ciberpandemia? ¿Por qué no? También pueden fingir eso fácilmente. Ay, muy goyim, Internet está siendo atacado por mis rusos o lo que sea.

¿Guerra? Basta con mirar Afganistán. ¿Cuánto tiempo pasará hasta que algo vuelva a estallar en Oriente Medio? Otra carta que pueden sacar.

¿Supuesta ola de mutaciones de Covid? Tal vez eso también.

¿Vacunación incesante y sin fin o cualquier otro experimento extraño? Están de acuerdo.

¿Qué pasa con la mezcla de razas? Por supuesto, goy, traigan 50 millones de musulmanes a Europa ya que todo lo anterior está sucediendo.

¿Crisis financiera? Sí, por supuesto, goy, Biden quiere imprimir otros 3,5 billones de dólares de los cuales casi nada llegará a la persona promedio, que es el verdadero defensor del valor y el trabajo en la economía.

¿Códigos QR en el trasero de todos que no están relacionados con la pandemia para que ni siquiera puedas cenar con tu propia familia o no te traten como un riesgo biológico incluso si estás completamente sano? Sí, ¿por qué no goy?

¿Aplicar una ley Sharia aleatoria, justo en el momento histórico en el que Occidente va a ir al espacio o algo así, que nos haga volver a la edad de piedra? Ay, claro, goyim, eso será necesario.

¿Un presidente senil y loco en ascenso en la superpotencia mundial que puede hacer fracasar todo lo que apreciamos de la vida, en el momento más crucial en el que un régimen comunista global de China está tomando el poder? Ay, ay, ay, ay, ay, 6 millones murieron hace 100 años [y a quién le importa este engaño de todos modos], ay, ay, ay, ay, ay, ay, ay. Por supuesto.

En resumen, con las maldiciones judías y esta plaga acosando constantemente a las naciones y los pueblos, persistirá un progreso tranquilo que no tenga ningún tipo de locura. Cuando la gente está tranquila, este enemigo abusivo y centrado en la conspiración solo está preparando algo más.

Actualmente están tratando de dar marcha atrás y reorganizarse, buscando dónde van a asignar sus próximos esfuerzos. La tontería del nivel de Covid

y todo esto se encontró con mucha resistencia. ¿Continuarán? Puedes apostar a que lo harán.

Llegarán tan lejos como les quede sin que la humanidad los rechace. Como podemos ver, se preocupan por las personas y les tienen cada vez menos miedo a medida que pasan los días, simplemente porque gran parte de la sociedad es muy dócil y no conoce sus derechos. Pensaron que era el momento perfecto para seguir adelante, y en parte esto es correcto.

Sin embargo, la otra parte de esto es que la línea de base promedio de las personas, a medida que nuestras sociedades avanzan, mejora lentamente, y algunas personas que son más inteligentes y aman la libertad, también pueden empoderarse. Esto es lo que hace sudar al enemigo, pero seguirán adelante independientemente de esto. Han hecho todo lo anterior ahora y antes.

Ahora, quieren crear una extraña distopía cibernética, con la que esperan controlar el próximo Eón, siguiendo el modelo de China. Sin embargo, todo esto no es tan fácil como anticipan estos abuelos seniles como Klaus Schwab. Aunque Klaus probablemente esté ocupado consumiendo drogas todo el día y hablando con su acento de mierda, y probablemente yendo a casa a leer el Talmud, por lo que realmente no le importa.

La gente que se resiste y se mantiene fuerte durante estos tiempos puede hacer que el enemigo caiga, y nuestro planeta será encaminado hacia una dirección mucho mejor que antes. Pero se requiere un choque para esto. Si se deja al enemigo completamente libre de obstáculos, es una ley de la naturaleza que pueda salirse con la suya con muchos de sus planes.

Su influencia debe ser completamente erradicada del reino superior. Esto se manifiesta en lo inferior y todos entienden cómo terminará. A menos que esto se detenga por completo y se les quite todo poder para afectar algo, la

humanidad se detendrá, se ralentizará, retrasará el avance en todos los niveles, mientras estos parásitos la acosan constantemente.

La humanidad, debido a la falta de conocimiento, información, comprensión y poder espiritual, quedó impotente para ser abusada por estas cosas. Progresivamente esto cambiará y ellos lo saben. Es por eso que están acelerando a 100 veces la velocidad para hacer cumplir todo antes de que llegemos a experimentar una Era de Satán más fuerte.

Los judíos nunca imaginarían que los engaños o los trabajos internos como los del 11 de septiembre no funcionarían después de cierto punto. Creían que la gente se quedaría dormida para siempre. 20 años después no pueden convencer a la mitad de la población sobre la mayoría de las farsas que están creando todos los días.

La Era de Acuario será un callejón sin salida para estas almas judías, a menos que de alguna manera controlen la nave en los próximos años. Intentarán esto al máximo para que suceda. Pero no importa lo que hagan, realmente no podrán llevar a cabo las acrobacias que hicieron en el pasado, donde la gente estaba literalmente atrapada en la oscuridad y la ignorancia espiritual y material total.

El libro de las plagas con el enemigo al control de este mundo siempre estará abierto. Es como la caja de Pandora. Nunca se sabe qué tipo de destrucción le sobrevendrá a la humanidad, pero siempre puedes estar seguro de que usarán su libro de plagas.

Necesitamos cerrar este capítulo con el gobierno de esta especie inferior que está atormentando a todos, y arrojarlo al fuego. Todo debe ser arrojado al fuego.

El libro de bendiciones destruirá el libro de maldiciones que el enemigo ha encarnado. Esos son los RTR. Su poder será quebrantado.